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「区政報告会＆スポーツ祭東京2013・サッカー競技観戦」

えびさわけいこの区政報告

晴天に恵まれ、会場は観戦に訪れた人で一杯でした。少年の部の「鳥取VS長崎」の試合が行われ、地元
からも多くの応援がかけつけていました。スポーツの生観戦の迫力を感じることが出来ていい経験になり
ました。改装された小石川運動場のグラウンドはきれいに整備されていました。

平成25年9月28日～10月14日に第68回国民体育大会・第13回全国障害者スポーツ大会が「スポーツ祭東京2013」と
して東京都で開催されました。
文京区では、小石川運動場にて「少年サッカー競技」、またスポーツセンターで「レスリング競技」が行われました。

観戦後、会場を訪れていた成澤区長と一緒に記念撮影。会場の外には給水所や文京区の観光案内のテ
ントがあり、「文の京文人銘菓」を販売する売店もありました。今回のお土産は、「文の京文人銘菓」の中
から「一葉の梅」と「そうせき」です。

区政報告会は、小石川運動場近くの日中友好会館内にあるレストラン「中華・豫園」にて行いました。
最初に幹事代表で石さんにご挨拶いただきました。
ランチを頂きながら、えびさわけいこから区政報告がありました。（詳細は下記をご覧ください）
食事は円卓で本格中華を楽しみました。デザートも付いてとても豪華でした。

皆さんと楽しい時間を過ごすことが出来ました。幹事の今村さんの手締めでお開きになりました。

（1）放置自転車の「引き取り手数料」が上がります。
　歩道に放置されている自転車は大変危険です。放置自転車の

撤去や保管に関する費用が税金から多く出ています。文京区で

24年度に「放置自転車対策」に要した費用は、支出は4,123万

円、収入は1,232万円です。とても大きな赤字です。近隣区の「引

き取り手数料」を見てみると、豊島区は5,000円、新宿区は

3,000円。これに対し文京区はなんと2,000円です。

　えびさわは、放置自転車の「引き取り手数料」を見直すべきと、

ずーっと要望してきました。ついに26年4月1日から「4,000円」

に変更されることになりました。放置自転車が減り、安全に行き

かう事が出来る歩道を進めて行きます。

（２）12月1日に私立認可保育所を本駒込2丁目に開設します。
　10月オープンの後楽二丁目の私立認可保育所に引き続き、12

月に本駒込二丁目に私立認可保育所を開設します。

　待機児「ゼロ」を目指し、平成26年度4月までに6つの保育園

の新設を予定しております。

（３）大塚5・6丁目を「不燃化推進特別整備地区」に申請しました。
　文京区は、大塚5丁目の一部と大塚6丁目を「不燃化推進特別整

備地区」に東京都に申請しました。平成27年から（32年まで）建

築物の不燃化を推進を目的とし、建替え時に一部助成がされます。
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文京ぶらり散歩「文京探索委員会」

9月21日エビちゃん食育隊

「作って楽しい食べて美味しい
　　　　　 かわいいキャラ弁！！」
　フジッコの社員の方に、フジッコの商品を使ったお弁当作

りを教わりました。昆布、豆、野菜など、体に良い栄養分を含

む商品がたくさんあります。とろろ昆布でキャラクターおにぎ

りを作るなど、楽しく美味しいお弁当が出来上がりました。と

ろろ昆布の製造方法も簡単に説明していただき、えびさわけ

いこからは「昆布」についての食育ミニ講話がありました。

■次回のお知らせ　11月30日（土）午前11時　東大前駅2番出口集合（飲食代や入場料等は全て自己負担になります。雨天中止）

　晴れ渡ったお散歩日和。新大塚駅に集合し大塚公園に向か
いました。大塚公園は、昭和3年に開園の噴水があるモダンな
雰囲気の公園で、「ラジオ体操」の発祥の地といわれています。
次は吹上稲荷神社へ。1622年徳川秀忠が日光山から稲荷の神
体を賜り、江戸城内吹上御殿内に「東稲荷宮」と称したのが始
まりだそうです。この狛犬は現存する最古のものだそうです。

9月14日（土）大塚編

【えびさわけいこより「ひまわり会」の皆様へ】
●えびさわけいこは、今回の第3定例議会で24年度決算特別委員会の副委員長を務めました。
　平成24年度 文京区「一般会計 766億9995万円」・「国民健康保険特別会計」・「介護保険特別会計」・「後
期高齢者医療特別会計」の4決算が改革・自民・公明・みんな等の賛成多数によりいずれも認定されました。

　決算委員会の最終日には、実績を検証すべくグループホーム「文京ひかりの里」など6施設の視察も行われま
した。

【ニュース
】News 「自民党会派を代表し区長に一般質問しました」

「東洋大学白山哲理塾」が開講されました

第3回定例議会で、えびさわけいこが自民党を代表し区長及び教育長に一般
質問しました。質問内容は「人を思うことが出来る政治」の視点から、認知症

高齢者問題をはじめ、医療と介護の連携や、環境・教育・食育問題や、マイナンバー制度・自転
車問題などです。認知症は、筑波大学の朝田教授の調査によると、65歳以上の高齢者のうち、認知
症の方は推計15％で全国で約462万人を超えているそうです。えびさわは、認知症について「組織
的に取り組むべき」と考え、区民の方がわかりやすい担当を作るよう要望しました。

東洋大学は、地域連携のひとつとして地域の方や学生さ
んなどを対象に「白山哲理塾」を開講しました。その講師
の一人として、えびさわけいこが“コミュニケーション学”
や“食育”の講演を行う事になりました。先日は「お箸の
持ち方」や「紅茶の美味しい入れ方」を講義しました。

「文の京」12時間リレー・
　　　　 　  3時間マラソンが開催されました
えびさわけいこが理事をつとめるＮＰＯ法人小石川では、10月19日
～20日で「文の京」12時間リレー・3時間マラソンを開催しました。
今年でついに5回目となり、参加者も1,000名を超えました。これか
らも文京区民の体力増進を目指し、さまざまな活動をしていきます。

▲吹上神社 ▲三好弥 ▲希望の坂 ▲護国寺▲大塚公園▲新大塚駅

　昼食は、坂下通りにある洋食屋「三好弥」さんでボリュー
ムたっぷりのセットを頂きお腹いっぱいになりました。
　最後は、「希望の坂」を上がり、護国寺の境内の文京区立「青
柳学校」をまわり、護国寺へ。青柳小学校は、高台にあり空が
とても広い素敵な学校です。「希望の坂」は、子供たちから募
集して名付けられたそうです。

▲区長に一般質問

▲箸講座の様子 ▲紅茶の入れ方 ▲開会式の様子 ▲深夜の激走




